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EN CAMINO… ¡NUESTRO NUEVO
ANIMADOR!
Por: José Javier Pérez Hernández
Como ya es costumbre en nuestro Colegio, todos los años se proponen proyectos que 

INDIVISA MANENT

buscan traer novedades para nuestro plantel y nuestra
comunidad, tal es el caso de esta ocasión. 

Por primera vez en la historia de nuestro plantel
educativo se está tomando en consideración tener una
mascota escolar, teniendo como opciones un coyote
(que representa la astucia, nobleza y amabilidad, es un
animal muy sabio e inteligente), una ardilla (que
simboliza la sociabilidad, alegría, optimismo,
equilibrio, precaución, son animales muy inteligentes
y curiosos) y una hormiga (porque ellas son símbolo de 

la buena suerte, el trabajo en equipo y la perseverancia, son insectos trabajadores y 
fuertes). La idea surgió originalmente como una
inquietud que Miss Blanca nos presentó al equipo de
Boletín en la sección de Preparatoria, posteriormente
se le abrió tema de debate en el consejo directivo;
ellos tomaron en consideración todos los aspectos a
cubrir para la elección de nuestra mascota escolar. 
Fue así como arrancó de manera oficial el proyecto y
se abrió un formulario de Google a los alumnos de
Preparatoria, sometiéndose así a una votación
abierta para decidir cuál de los personajes 
propuestos nos representaría mejor. 
El formulario fue elaborado por el profesor Erick y miss Evelyn, del departamento de
Comunicaciones.
Al momento se está realizando un conteo de votos para determinar a la mascota
ganadora, ¿cuál será el nuevo amigo peludo de nuestro Colegio?



aventuraron a un viaje a la ciudad de Morelia, Michoacán, con motivo de visitar puntos
significativos en relación a sus áreas de bachillerato, con mención del Supremo
Tribunal de Justicia del Estado y la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

Desde conocer de cerca el trabajo de la Diputada Adriana Hernández hasta explorar los
intrincados entresijos de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, cada paso los
acercó más al poder de la participación ciudadana y al conocimiento de los derechos 

Por: José Javier Pérez Hernández

Una inmersión total en el corazón
legislativo y judicial: así comenzó la
emocionante aventura de los alumnos de
bachillerato en el Congreso del Estado,
donde se adentraron en el fascinante
mundo de los Diputados.

Durante los pasados días del Jueves 14 de
Marzo y Viernes 15 de Marzo los alumnos
del sexto semestre de Preparatoria se 

UN RECORRIDO POR LOS PASILLOS
DEL PODER 
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fundamentales. Pero la noche no quedó en
reposo, pues se lanzaron en un tour para
descubrir las leyendas y mitos que
envuelven a la maravillosa Ciudad de
Morelia, desatando su curiosidad y
asombro, avivando sus mentes ávidas de
saber.

Fue así, con la primera luz del día, se
sumergieron en el asombroso Tribunal del
Estado, donde una de las Magistradas los
guió a través de los intrincados laberintos 



de los derechos del adolescente, mostrándoles cómo pueden sobrellevar cualquier
desafío que la vida les presente hacia la justicia y la igualdad. 

Durante su inmersión en el Congreso del Estado, los alumnos quedaron impresionados
por la vitalidad de la democracia en acción, pues la interacción directa con la Diputada
Adriana Hernández les brindó una visión privilegiada de los desafíos y
responsabilidades que enfrentan nuestros representantes electos. Asimismo, en la
Comisión Estatal de Derechos Humanos, se hizo énfasis para la comprensión de la
importancia de proteger y defender los derechos fundamentales de todos los
ciudadanos, así también, vieron cómo podemos contribuir a garantizar su
cumplimiento en nuestra sociedad. 

Y para complementar la formación de los alumnos que están interesados en estudiar la
carrera de medicina, la Miss Blanca consiguió que fueran recibidos en el laboratorio de
Anatomía Humana de la Facultad de Medicina de la Universidad Michoacana, en donde
tuvieron la oportunidad de conocer y tocar los distintos órganos que componen el
cuerpo humano. 

Estas experiencias sirvieron para inspirar en ellos una motivación para ser ciudadanos
mejor informados y más comprometidos, conscientes del papel que nos corresponde
en la promoción del bienestar común y la justicia social. 

Febrero/2024



Por: Ximena Valentina Mora Zambrano

“El éxito está en no desanimarse nunca y trabajar hasta conseguirlo”

Y es así como los alumnos de preparatoria de los grupos 401 y 402 presentaron las
maravillosas obras de RAPUNZEL y BLANCANIEVES, los días 21 y 22 de marzo del
presente año.

Según lo que nos cuentan los alumnos es que fue una experiencia llena de retos pero
también muy divertida, cada uno de ellos, desde los actores que tuvieron que aprender
todos sus diálogos y pararse en el escenario hasta el equipo de producción haciendo
escenografía, sonido y efectos y dirigiendo.

Las obras lograron transmitir lo que se esperaba, se sintió la magia del espectáculo y se
captó la atención del público, todos quedaron muy contentos e impresionados con el
trabajo de los chicos que se esforzaron para hacer un buen trabajo para la materia de
literatura. 

Fue una experiencia completa, llena de emoción y nervios y también tiempo invertido
pero no desperdiciado, porque ellos se sienten muy orgullosos de sus presentaciones y
sus resultados finales.

¡OBRAS DE TEATRO!
PREPARATORIA
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Por: Danna Vanessa López Torres

En el marco de las actividades por el festejo del
día del niño, las maestras en la sección de
preescolar han estado super activas buscando
actividades que los pequeños disfruten y que
además resulten en aprendizajes que les queden
de por vida. Es por eso que el viernes 19 de abril,
organizaron una excursión al zoológico de La
Piedad, donde pudieron aprender sobre el
cuidado de los animales, cómo se alimentan y 

VISITA AL ZOOLOGICO
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cuáles son las características de
cada animalito que ahí se
encuentran. 

Esta visita al zoológico fue una gran
experiencia educativa para los
niños de preescolar ya que al
exponerlos a la variedad de
animales se promueve interés y
conciencia, además de que
aprenden la importancia del
cuidado y conservación de los
animales. Con esta experiencia los 

pequeños desarrollan un sentido de empatía hacia los animales comprendiendo la
importancia de preservar su hábitat natural.



Por: Ximena Valentina Mora Zambrano

Una vez más, como cada año se lleva a cabo la convocatoria para los nuevos
representantes de la escolta. Lo que genera una gran emoción en los alumnos de
preparatoria.

La forma en la que se llevará está selección será por medio de algunos requisitos, como
el promedio, la disciplina, la antigüedad, entre otros, que serán puntuados por un
consejo, y por último en una prueba práctica evaluada por los mismos.

Se tuvo la oportunidad de preguntar a algunos alumnos su emoción por está
convocatoria y el sentir de qué significaría para ellos quedar dentro de la escolta. Nos
dijeron que para algunos es su sueño pues desde pequeños llevan anhelandolo y
observando cómo año tras año pasaba ese privilegio, y que es un privilegio pues al ser
de la escolta representas a la escuela.

¡Esperamos con ansias y expectativas los próximos resultados!

CONVOCATORIA PARA LA ESCOLTA
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Por: Gloria Elizabeth Ayala Olivares 

El Colegio Vasco de Quiroga estuvo
presente en la Copa Inter en el Colegio
Interamericano en el cual se realizaron
diversas actividades deportivas y
culturales, entre las cuales destacó el juego
del Ajedrez donde los alumnos del CVQ
tuvieron una participación excepcional.
Una gran cantidad de jóvenes participaron,
dentro de los cuales los lasallistas lograron
obtener el primero y segundo lugar los
alumnos Eduardo Vega y Daniel Sanchez
de sexto semestre. Luego de realizar 5
partidas más la partida del desempate
lograron obtener los primeros puestos en
el juego. Otros alumnos más de la Salle
también participaron en el torneo ganando
también la mayoría de partidas jugadas. 

La Salle está comprometida con el
desarrollo integral de los jóvenes y niños, y
se siente orgulloso de sus alumnos y de los
enlaces con las demás instituciones de la
localidad.

CVQ CAMPEONES DE AJEDREZ
EN EL TORNEO DEL INTER

Febrero/2024

NUESTROS ALUMNOS



Por: Ximena Valentina Mora Zambrano 
“Si lo vives con pasión, tendrás la suficiente motivación como para dar lo mejor de ti”

En está ocasión entrevistamos a un alumno de la preparatoria, uno de los mejores
deportistas de la institución, Luis Francisco Pichardo Hernandez, para quien a través de
los años el básquetbol se ha convertido en su pasión.

Él nos compartió que todo comenzó cuando tenía 11 años al entrar a la secundaria y que
su papá fue su inspiración para comenzar a practicarlo. Inició sus entrenamientos en
una academia llamada EMBE “Escuela Municipal de Básquetbol Educativo” donde poco
a poco fue adquiriendo su técnica, a tal punto que sus compañeros empezaron a
llamarlo “el zurdo” por su gran desempeño. 
Al principio solo era un hobby pero en la actualidad, el basquetbol ha formado parte de
su vida, momentos, anécdotas y experiencias inolvidables, desde el momento en que
toca un balón y se prepara para tirar hasta los largos viajes que recorre para llegar a sus
competencias. Ha competido con diferentes equipos y lugares, juegos tanto Nacionales
como Estatales y en muchas ocasiones consigue ser reclutado por entrenadores y la
victoria de los partidos. Ha estado en la Ciudad de México, Tabasco, Guanajuato, Jalisco,
varios municipios de Michoacán, entre otros y en equipos como la Selección de
Michoacán, EMBE, en el equipo de la Salle y más.

Por último nos compartió que tiene como objetivo conseguir una beca deportiva para la
Universidad, su meta es seguir practicando el deporte y llegar lo más lejos que pueda.

¡FRANKY PICHARDO!
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Por: Luis Orlando Rojas Peña 

Hola amigos lectores en esta ocasión me gustaría
compartir la entrevista que le hice a la Secretaria de
la Sección primaria de nuestro colegio.

Ella es Lorena Mendoza Rivera, y tiene 32 años
trabajando en esta Institución. Estudió Auxiliar
Contable en la escuela del Conalep. Ahora su puesto
de trabajo es en Control Escolar, algunas de sus
actividades que ejerce en su puesto de trabajo son: 

CONOZCAMOS A LORE
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recibir a los papás de nuevo ingreso, les da información de los documentos de
inscripción, sobre los servicios escolares, apoyo de control escolar, se les da apoyo,
documentos, certificados, boletas, dudas en calificaciones y todo referente sobre la
información de constancias.
 
Lorena nunca ha trabajado en algún otro sitio, ya que desde que salió de estudiar,
empezó a trabajar en el Colegio Vasco de Quiroga.

Al principio quería ser maestra, pero obtuvo trabajo en Control Escolar y ha sido el
único puesto que ha ejercido, pues le gusta ayudar a los niños y sobre todo estar con
ellos, eso es lo que disfruta de su trabajo.

A pesar de que no fue maestra, su trabajo se relaciona con todas las secciones de la
escuela, tanto con primaria, administración, biblioteca, intendencia, etc


